



敬の道



兵庫県立東播工業高等学校
57回生学年通信 第16号
令和3年7月19日

学年目標 「心身共に成長し、社会人として必要な考え方や教養などを身に付ける」

皆さん、いよいよ1学期が終わりますね！！

2年生になってからの、学校生活はどうか？去年は新学期早々コロナにより、入学式や野外活動がなくなったりして非常に残念でしたね…

学校にも慣れてきて、いろいろ怠けてしまうことも多くなってきてはと思いますが、来年度はいよいよ進学・就職活動が始まってきます。現段階で様々な企業さんが、求人票を持ってきてくださっていて、3年生は就職先を決めようとしています。慌てている子もいれば、強い信念を持っている子もいる中でそれぞれの一生懸命な姿を見ていると、来年はどうかとドキドキもしますね…

少し話は変わりますが、7月14日で1年間の日数が192日終わったことになります。年度でいうとまだ3分の1しかたっていないのですが、1年間で考えると意外と半分が終わってしまったのだと思いますね。ほんと、つい最近あけましておめでとうだったような気がするのに…ほんと1年というのはあっという間ですね。

話を戻しますが、自分たちが進学・就職活動をするときというのは、あっという間にやってきます。今からしっかりと意識をしていきましょう。中間・期末テストはどうでしたか？この2年生での取り組みが3年生の時に響くこともありますので、2学期からも学校生活を頑張ってお過ごししていきましょう！

ですが、まずは夏休みを楽しんで！事故の無いよう願います(^^♪

【文責：船越】

日本でコロナの話題が出てきてから1年半ほどたつでしょうか。終息までにはまだまだ時間がかかりそうですね。感染者数はなかなか減らないし、私の体重もなかなか減ってくれない。それなのに貯金はなかなか増えない…。なんて思い通りにいかない世の中なのかしら！

コロナのニュースに辟易しているところではありますが、先月日本政府が台湾にワクチンを送り、感謝されたという話がありました。そして先日、日本の熱海で土石流が起きた際には、台湾の総統がお見舞いのメッセージを日本語で出されました。

人間、他人にされた「いいこと」は忘れがちで、「悪いこと」はよく覚えている都合のいい生き物のような気がします。（自分がしたことなら全く逆になるのが面白いところです。）

だからこそ恩と感謝の気持ちを忘れずに、周りの誰かが困っていたら救いの手を差し伸べられる、そんな関係はステキだなと感じたニュースでした。

【文責：赤松】

三者面談

夏休み中に三者面談を予定しています。詳細は担任にご確認ください。実施場所は各HR教室を予定していますが、変更となる場合がありますので、当日事務室でご確認ください。また、来校の際にはスリッパ持参の上、マスク着用のご協力をよろしくお願いいたします。

進路ガイダンス

7月12日(月)に進学希望者と就職希望者に分かれて進路ガイダンスが行われました。この貴重な機会を進路選択に役立てられるといいですね。



学年登校日

8月25日(水)に2学年の学年登校日を設けています。この日はいつも学校に登校する日と同じです。もし欠席する場合は保護者の方に連絡してもらいましょう。事前に欠席が分かっている場合は、早めに担任に連絡してください。

持ち物：筆記用具、提出物、手帳、体育館シューズ

今後の予定 ※変更される場合があります。

7月21日(水)～8月31日(火) 夏季休暇

(7月下旬～8月上旬 三者面談)

27日(火)、28日(水) 第1回オープンハイスクール

8月13日(金) 学校閉庁日

25日(水) 学年登校日

9月1日(水) 大掃除、始業式、全校集会

2日(木) 課題考査(国・数・英・専門)、個人面談

3日(金)、6日(月) 1～3限授業、個人面談